



Más de 400 soldaditos de plomo “invaden” el C.C. La Despernada

- Se exponen en una muestra que reúne también trajes de época del Ejército Español, banderas y reproducciones de vehículos militares.
- En ella también ha participado el artista local Javier Montesol reproduciendo en una de las paredes del centro la imagen de la Guardia Real española.

Vva. de la Cañada, 8 de oct.2016.- Hasta el próximo 28 de octubre se puede visitar en el C.C. La Despernada la exposición titulada “El soldadito de plomo, juguete ayer, historia hoy”. Reúne más de 400 piezas en miniatura de coleccionista que presentan la diversidad de los uniformes de los ejércitos desde la Edad Media hasta nuestros días así como banderas a tamaño natural, cuatro trajes de época del Ejército Español y vehículos militares a escala de diferentes nacionalidades.

La exposición, organizada por el Ayuntamiento con la Asociación Dos de Mayo de Miniaturistas Militares de Madrid, cuenta con la colaboración de los Premios Ejército del Cuartel General del Ejército, la Asociación Retógenes Amigos de la Historia Militar y la Asociación Cabo Noval. En ella también ha participado el artista local Javier Montesol reproduciendo en una de las paredes del centro la imagen de la Guardia Real española.

“Es una muestra que estamos seguros cautivará a todos los públicos por la originalidad y calidad de las piezas expuestas y por la cantidad de recuerdos que los soldaditos despertarán en muchos de los visitantes”, señaló el teniente de alcalde, Enrique Serrano, quien inauguró la exposición esta tarde junto al comisario de la muestra, José Mexia, y el concejal de Cultura, Jesús Fernando Agudo Sánchez. El acto inaugural, al que han asistido concejales de la Corporación, representantes del ejército, de la Guardia Civil así como de las asociaciones participantes, ha sido amenizado por la Escuela Municipal de Música y Danza.

El horario de visita de la exposición es de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 h. y sábados, de 10:00 a 14:00 h. La entrada es gratuita.

Taller de pintura

En el marco de esta exposición, el Ayuntamiento ha organizado un taller de pintura para el público familiar que se llevará a cabo el próximo 22 de octubre, a partir de las 11:00 horas en el C.C. La Despernada. Tras una visita guiada por la exposición, podrán plasmar en papel su impresión sobre la misma. Es una actividad gratuita. Necesaria inscripción previa en el C.C. La Despernada.